



竹山小だより



令和6年7月

学校 HP もご覧ください

統合1年目 | 学期が終了しました

4月8日の開校式でスタートした竹山小学校。7月19日に終業式を行い、1学期を終えました。児童アンケートでは90%以上の児童が「統合してよかった」と回答し、友だちが増えたこと、協力したり一緒に頑張ったりしてより活発に活動できることなど、人との関わりが増えたことに喜びを感じているようです。今後もみんながよかったと思える学校をめざして取り組んでいきます。

また、竹田・前山両地区のよさを学ぶふるさと学習「竹山学」でも多くの地域の皆様から学ぶことができた1学期でした。地域に出かけ、実際に話を聞いたり地域の人と一緒に活動したりすることで、子どもたちの学習がより深まり、地域への愛着もさらに高まりました。2学期以降も地域の皆様のご支援を得ながら、ふるさと竹山の「ひと、もの、こと」から多くの学びにつなげていきたいと考えています。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



3年生「田植え」
西山酒造さんにお世話になり、酒米の田植え体験を行いました。秋には稲刈り、酒造り見学を予定しています。

全校生「旧前山小への遠足」
旧前山小学校の校舎や運動場で思い切り遊びました。保護者・地域の皆様にも見ていただきました。



1, 2年生「川遊び」
旧前山小学校近くの前山川で、川に入り生き物探しをしました。地域の方には草刈りをお世話になりました。



3年生「有機農場見学」
前山地域で有機農業をされている橋本さんの農場を見学に行きました。



「オープン参観日 防災授業」
10年前の丹波市豪雨災害を経験された、「ほんぼ好」や「丹波市くらしの安全課」のみなさんをゲストティーチャーに迎え、防災授業を行いました。



2年生「町たんけん」
地域のお店や施設を見学に行きました。仕事についてインタビューもしました。

2年生「市ノ貝あじさい園見学」
災害からの復興のシンボルとして育てられているあじさい園を見学しました。



やっぱりだいじな保護者の役割 地区懇談会 7/5 (金)

今年度の地区懇談会では、保護者同士がより深く知り合うことを目的に、各学年のグループに分かれて話し合う懇談会としました。11のグループに分かれ、活発に意見交換していただきました。「家庭内でしっかり話を聞いたり、対話をしたりすること」「保護者同士がつながりを持つこと」「地域全体で子どもを見守る」などたくさんの意見が出されました。熱心に協議していただいた保護者の皆様、進行等でお世話になったPTA役員の皆様本当にありがとうございました。



懇談会当日の様子はこちら
学校HP「校長室から」

ありがとうございました

- ・旧竹田小学校PTAより、プロジェクターを寄付していただきました。さっそく上記の地区懇談会から使用させていただきました。また、竹田小学校の卒業生の方、前山小学校同窓会からの寄付により運動会の音響設備を購入させていただく予定にしています。
- ・通学路を覆っていた竹や木を水西地区自治会の皆様に処理していただきました。他にも通学路等で気になることがありましたら、竹山小学校（86-0465）までご連絡ください。

令和6年度運動会について

下記の日程で行います。今年度から地区の運動会はありません。午前中で終了となります。

- 9月21日(土) 運動会 8:30開会
- 9月22日(日) 予備日(以下順延)
- 9月23日(月) 秋分の日
- 9月24日(火) 振替休業日

夏休みについて

- 夏季休業日：7月20日(土)～9月1日(日)
- 2学期始業式：9月2日(月)
- 夏季休業中の職員の勤務時間は8:00～16:30です。連絡はその時間内をお願いします。
- 8月10(土)～16(金)は学校閉庁日です。